

les Missionnaires Apostoliques, si nous remarquons sa constance et la liberté avec laquelle il a sacrifié sa vie pour la foy, de quoy mesmes rendront tesmoignage les Heretiques, qui n'ont peu assister à sa mort admirable qu'à leur confusion.



Il fut apprehendé à Veuay, et estroitement emprisonné, estant sur le point de s'embarquer pour traverser le Lac et passer en Savoye : une troupe de menuës gens, notamment un de Geneue, l'ayant arresté, l'interrogerent de sa qualité, et comme il respondit qu'il estoit prestre, ils lui repartirent qu'il sembloit mieux à un diable qu'à un prestre, qu'il estoit un espie et un seruiteur de l'Antechrist, qui estoit le Pape, luy arracherent la barbe, le frapperent de plusieurs coups de bastons et de pierres, et en firent pleuvoir si grande gresle, qu'ils le contreignirent de sortir d'un bateau où il essaya de s'embarquer, le menaçant de le